
中高受検で得たスピードが武器！

２年生になって初めてのテスト。良いスタートでした！
前回のテストよりも頑張れたきっかけは何かありますか？

成績アップしたいことだけじゃなく、実力が近い塾の友だ
ちとかをライバルにして「あの子には絶対に勝つ！」とい
う思いで努力したことが効果があったと思います。
ライバルの子にも勝てて良かったです！

自分でたてた目標も達成できておめでとうございます！
目標達成のためにテスト対策で役立ったことはありますか。

中萬学院が作ったプリントは、問題の形式を把握すること
ができ、英語では定期的に自分の実力をチェックできるの
が良かったです。また課題を進める時に、周りの子たち
よりも早く終えられるのは中高受検のおかげだと
思いました！



先生たちの解説も教材の解説もフル活用！

２年生初のテストで９０点以上をたくさんとれておめでとう！
今回のテストを頑張ろうと思ったきっかけは何かありますか？

国語は得意だと思い、満点を目指そうと思い力を入れま
した。内申にもかかわるので、良い点をとろうと精一杯努
力しました。また塾の先生方に喜んでほしいと
思いました。

嬉しい言葉をありがとうございます。
一緒に取り組んだテスト対策で役に立ったことはありますか？

中萬学院のテキストやプリントはどれも分かりやすい解
説がついてるので役に立ちました。それに加えて先生が
授業で更に解説をしてくれるので苦手を克服することが
できました。


